

83日の熱い2学期スタート！



夏休みを終えて登校してくる子どもたちの顔は、少し大人びて見え、楽しく、充実した休みを過ごせた様子が伝わってきました。休み中は、家庭、地域で子どもたちを見守り育てていただき、ありがとうございました。おかげさまで、1件の事故や事件の報告もなく、みんな無事に夏休みを終えることができました。

2学期の始業式では、2年生、4年生6年生の代表児童が、2学期にがんばりたいことを力強く発表してくれました。

また6年生の児童会長からは、神奈川県三浦市に訪問した様子が報告されました。地域や産業の違いに驚き、改めて長野県、須坂市のよさを実感できた様子が伝わってきました。丸山校長先生からは、行事の多い2学期は、みなさんが大きく成長する学期。この2学期の過ごし方が1年間の成果を決める。充実したい学期になるように、先生や友だちと仲良く、力を合わせて学習、活動を頑張りましょうとお話がありました。

2学期も、家庭、地域のみなさんと力を合わせて日滝の子どもたちを盛り上げていきたいと思います。変わらぬご支援をお願い申し上げます。



職員も学んだ夏休み！ ～充実の職員研修～



緊迫！子どもたちのもしもを想定した救急対応訓練



発見！保育園を一日体験！子どもたちの力はすごい！



理解！「ろうを生きる」保護者の矢野さんの生き方を知る

夏休みは、私たち職員にとっては、学びの時間です。子どもたちの育ちのために、私たち自身の教師としての資質を向上するために研修を行いました。

夏休みの初日には、今年度から須坂市全体で行うことになった「総合学力テスト」の各学年の結果を分析し、日滝の子どもたちの学力向上について検討しました。結果からは、日滝の子どもたちは、自分の考えを書いて表現することが苦手な傾向があることが見えてきました。そこで、2学期からは、「授業の中で式の意味や計算の仕方を言葉や文で説明できる力をつける」「短いコラムの文章を活用し、初見の文章の内容理解の力を高める」など各学年の具体的な方策を決め出すことができました。また夏休みの最終日には、本校の保護者である矢野さんからは、「ろうとして生きる」という演題でお話を聞きました。「耳が聞こえない」ということの実事と、それを受け止めて明るく、たくましく生きる矢野さんのお話により、私たちが力をいただきました。真に理解するということの難しさを実感した講演会でした。

学生支援ボランティアさん！大活躍！



ウキウキ！佐藤さんと給食を食べる2年生！

大学のお休みを利用して、学生支援ボランティアの「さとう ふみさん」がボランティアに来てくれました。休み時間に一緒に遊んだり、習字の授業のお手伝いをしたり、給食も一緒に食べたりしてくれました。子どもたちも大喜びで、お話ししたり、一緒に遊んだりする活動を楽しんでいました。

先生方にとっては、「習字に時間は、書き方はもちろん、片付けなど一緒にみてる人がいると助かる」というような時に支援してもらえるボランティアさんの存在は大変ありがたいです。こんなボランティアさんが学校に増えてくると嬉しいです。これから音楽会に向けて「音楽支援ボランティア」や「ミシン支援ボランティア」を募集します。ぜひ、子どもたちと共に活動してください！

2 学期の主な行事

保護者や地域のみなさんもお来校ください

- 9月 5日(火) 歯の健康教室(3・5年)
- 9月 6日(水) 歯の健康教室(1・2年)
- 9月 7日(木) 歯の健康教室(4・6年)
*いずれも1~4校時
- 9月14日(木) 一日家族参観日
*朝からいつでも参観が可能です。
ご近所お誘い合わせてご来校ください
- 10月21日(土) PTA 作業・親子交流会
*親子で体を動かしましょう

- 10月28日(土)・29日(日) あゆみ展・学芸展
*子どもたちの力作が展示・販売されます
- 11月 1日(水) 音楽会
*子どもたちの練習の成果を是非ご覧ください
- 11月11日(土) PTA 音楽祭
- 11月18日(土) PTA 資源回収
- 11月21日(火) 参観日・なかよし集会
- 12月3日(日) 市民大集会
*日滝小学校 PTA・児童が発表します

詳細は、期日が近くなりましたら、おたより、地域の回覧等でお知らせします。
保護者のみなさんも地域のみなさんも、気楽に学校にご来校ください。
子どもたちも、職員もお待ちしております。



9月14日(木) 一日家族参観日のお知らせ

- 1校時 9:00~9:45 2校時 9:50~10:35
- 3校時 11:00~11:45 4校時 13:10~13:55
- 学校保健委員会 14:10~15:30

*この時間は、いつでも、どの学級でも参観が可能です。是非ご来校ください。

学校保健委員会講演会のご案内

「思春期に向けて、親だから今できること」

14:10~15:30

竹内 未希代 先生

(「性と自尊感情」教育研究会代表)

薬師寺東塔の「縁の瓦」が里帰りしました

平成21年から110年ぶりに始まった薬師寺の解体修復の際に、日滝小学校から寄進された瓦が発見されました。昭和25年の保存修復工事に向けて、全国に募った寄付の要請に応じ、当時の子どもたちが寄進した瓦です。薬師寺東塔の三層の瓦の1枚として、67年間日本の文化「薬師寺東塔」を守ってきたということになります。今回は残念ながら割れてしまっているため、再び東塔の上に上がることは叶わず、日滝小学校に里帰りすることになりました。現在は、校長室の前に展示し、子どもたちと当時の子どもたちの思いに心を寄せています。当時を知るみなさん、是非ご来校ください。

